

El apoyo de los estudiantes convierte a Juan Viaño en rector de la USC por 74 votos

El profesor se hizo con 50,53% de los votos ponderados, frente a los 49,47% de su rival, el catedrático de derecho financiero y tributario Antonio López



[Juan Viaño, en el centro de la imagen, brinda con su equipo una vez ganadas las elecciones - FOTO: ANTONIO HERNÁNDEZ](#)

EFE | 25.04.2014

El catedrático de Matemática aplicada Juan Viaño será el nuevo rector de la Universidad de Santiago de Compostela tras obtener una ajustada victoria frente a su rival, el catedrático Antonio López, con el 50,53 por ciento del voto ponderado.

Tras una jornada electoral marcada por una escasa participación, que alcanzó a penas el 14,45 por ciento del censo, el equipo liderado por Juan Viaño será el encargado de afrontar los problemas que afectan a la institución académica compostelana, marcada por la situación económica, la necesidad de impulsar unos nuevos presupuestos y la pronta negociación de un nuevo plan de financiación universitaria.

Un total de 31.352 personas estaban llamadas a participar en la elección del nuevo rector de la USC, de los que finalmente han emitido su voto unos 4.530 integrantes de los cuatro sectores de la comunidad universitaria que componen el censo.

Antonio López, único rival de Viaño a suceder a Juan Casares Long, se hizo con el 49,47% del voto ponderado. De los 4.530 votos emitidos, unos 4.377 han sido válidos, 153 nulos y 454 en blanco.

De los sectores que componen el censo, la mayor participación se ha registrado en el profesorado doctor con vinculación permanente, con un 86,94%. Le sigue el personal de administración y servicios, con el 73,70 por ciento, las restantes categorías de personal docente e investigador (19,37) y del alumnado (1, 2, 3 Ciclo e postgrados propios), con solo un 6,67%.

Las votaciones se han efectuado entre las 10.30 y las 18.30 horas de este viernes en las más de 50 mesas electorales distribuidas por las facultades, y el escrutinio fue avanzando muy a la par entre ambos candidatos desde que comenzó el recuento de votos.

"TENEMOS QUE PONERNOS A LA TAREA"

En declaraciones a Europa Press tras conocerse los resultados, Juan Viaño ha reconocido que él y su equipo esperaban "un resultado ajustado" y se ha mostrado "contento" y "satisfecho" por el apoyo mostrado por la comunidad universitaria a su "trabajo, proyecto y equipo", que permitirá "afrontar el futuro".

"Sabemos que tenemos muchos retos por afrontar. Efectivamente, tenemos que ponernos a la tarea, tirar para adelante, e ilusionar a nuestra universidad", ha destacado, incidiendo en los "problemas importantes" que tendrá que abordar su equipo, como luchar por una mayor financiación pública, obtener más ingresos y crear una nueva dinámica "más eficaz" y que la universidad "se internacionalice".

"Eso será nuestro trabajo los próximos años", ha zanjado. También quiso trasladar su "agradecimiento" tanto a toda la comunidad universitaria como a aquellas personas que han estado a su lado "desde hace años" y le han ayudado "a conocer la universidad" y "buscar soluciones" para configurar un programa adecuado para la institución académica.

"LE DESEE TODA LA SUERTE DEL MUNDO"

Por su parte, el catedrático Antonio López ha trasladado a Europa Press que asume los resultados "con normalidad" tras un recuento "muy apretado", en el que han obtenido un apoyo "muy contundente" del sector de PDI permanente y PAS. "En cualquier caso, muy satisfecho del trabajo que hicimos", ha zanjado.

López también ha señalado que se puso en contacto con Viaño para desearle "toda la suerte del mundo" y que está dispuesto a colaborar para conseguir "lo mejor" para la USC, además de trasladar su agradecimiento a la comunidad universitaria "por la acogida" de sus propuestas y "el apoyo" obtenido. PERFIL

Juan Viaño Rey (Boqueixón, 1955) es catedrático del departamento de Matemática Aplicada de la Universidade de Santiago de Compostela desde el año 1988. Además, es diplomado avanzado en la universidad Pierre et Marie Curie - París VI (1981) y doctor por la universidad compostelana y por la propia Pierre et Marie Curie - París VI (1983).

En la actualidad, sus principales líneas de trabajo versan sobre la modelización matemática y análisis numérico de problemas de estructuras finas y de problemas de contacto en elasto-visco-plasticidad, y sobre la modelización matemática en problemas de biomecánica.

En materia de gestión universitaria, ocupó la dirección del departamento de Matemática Aplicada entre 1986 y 1992, fue decano de la facultad de Matemáticas entre 2001 y 2009; y vicerrector de Profesorado y Organización académica entre 2009 e 2010, entre otros.